
Ruffblo 
«Chiusura 
a termine 
per l'Acna» 
H TORINO Sembra si stia 
preparando una svolta nella 
tormentata vicenda dell'Acna 
di Cenalo, lo stabilimento chi 
mlco della Montedlson indi 
calo come principale respon 
sanile del disastro ecologico 
che la Valle Bormida subisce 
da decenni Secondo Inlor 
melloni giunte da Roma nella 
riunione del Consiglio del mi 
nistrl di ieri mattina Giorgio 
Ruffoio, responsabile del di 
castero dell Ambiente ha sot
toposto al colleghi Battaglia 
(Industria) e Donai Cattin (Sa
nili) Il lesto di un decreto che 
prevede la chiusura cautelati
va dell Acna per il tempo ne
cessario a promuovere e rea
lizzare un plano di ristruttura
zione dell azienda II prowe 
dimento potrebbe essere 
adottato in applicazione delle 
stesse norme che hanno con
sentilo la chiusura della Far
moplant di Massa Non ci so
no state decisioni, anzi per 
ora emerge qualche contrad
dizione' Battaglia avrebbe 
chiesto tempo per esprimere 
un parere, Donai Cattin di
chiara di non aver ricevuto 
nessun documento dal mini
stero per I Ambiente 

La voce che era statai avan 
zata la proposta di chiusura 
dell Acna ha scatenato Imme 
diate reazioni a Cenalo e sul 
versante ligure della Valle 
Bormida Gli operai hanno ab-
bandohato lo stabilimento 
«occupando» momentanea
mente la stazione ferroviaria, 
dove passano I binari della To
rino Savona Poi una folta de
legazione guidata da sindaca
listi di Cglf, Osi e UH ha rag
giunto Genova dove la prote
sta si e ripetuta in (orme assasi 
vivaci dinanzi al palazzo della 
Regione In via Fleschl Secon
dai! presidente della Regione 
Liguria, Magnani, che ha par
lato col lavoratori, Il decreto 
prevederebbe una chiusura a 
tempo determinato (secondo 

10 stesso Magnani sarebbero 
sufficienti sei mesi), attuata «a 
scacchiera», con garanzie per 
I dipendenti 

Al Consiglio provinciale di 
Savona al £ subito aperta la 
discussione su un ordine del 
giorno proposto dal gruppo 
pel In cui si afferma che nessu
na decisione di chiusura po
trebbe essere adottala prima 
di un'alterna valutazione del e 
conclusioni cui e giunta, la 
commissione di esperti mini
steriali Incaricati di vagliare la 
compatibilite ambientale del
le lavorazioni Acna 

Un primo commemo alla 
proposta Rullalo è venuta da 
Francesco Barbieri della se
greteria piemontese del Pel 
•La proposta se confermata 
pone II governo di Ironie alla 
necessita di decidere cosa In
tende lare per Acne e Val Bor
mida Determinante per arri
vare a questa stretta e stata la 
lòtta degli abitanti della Valle, 
I iniziativa del Pei nei consigli 
regionali ligure e piemontese, 
e la recentissima lettera a De 
Mila del capigruppo comuni 
sii alla Camera e al Senatoi E 
ora che il governa si renda 
conio, ha proseguito Barbieri, 
che agni ritardo alimenta con 
trastl e tensioni sociali desti
nati a Inasprirsi Imo a che la 
valle e I lavoratori dell'Acna 
non vedranno il potere pub
blico Impegnato ad attuare 
con serietà e ngore scientifico 

11 plano di risanamento della 
Valle -In questo quadro la ter
male degli impianti, come ri
chiesto dal Consiglio regiona
le del Piemonte, deve costituì 
re parte Integrante delproces-
so conoscitivo» UPGB 

Massa, divieto di balneazione revocato stamane? 
Nel bersaglio è la Protezione civile 
«Ci sono 4.000 litri di acqua avvelenata 
da smaltire e non ha allestito i serbatoi» 

Mancano le astenie 
per eliminare il rogor 
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Farmoplant, adesso si scopre che mancano le ci
sterne per raccogliere l'acqua avvelenata e c'è il 
rischio che i quattromila litri rimasti in vasche e 
fognature debordino. Pertanto il divieto di balnea
zione non è stato ancora revocato Forse lo sarà 
oggi. Durissime accuse alla Protezione civile da 
parte degli amministratoti locali: «Non ha fatto nul
la». Il prefetto di Massa replica' «Siamo alla follia». 

PAI NOSTRO INVIATO 

ANDREA UaZZPiì 
gel MASSA II divieto resta 
Ancora mare proibito lungo I 
15 chilometri del litorale 
apuano Nella notte I Usi ha 
compiuto nuove analisi e for
se sulla base di queste ci sarà 
la revoca del divieto Un altro 
giorno, comunque è trascorso 
con le spiagge deserte Una 
doccia fredda che smorza 
bruscamente le speranze ac
cese appena poche ore prima 
dalle stesse autoriti sanitarie 
«Persistono le condizioni di 
pericolo che hanno dettato 
1 ordinanza del sindaco» ri
spondono come in un ritor
nello I dirigenti dell Usi alla 
reifica di domande che arriva
no dai giornalisti, dai cittadini, 
dagli operatori economici DI 

più non aggiungono 
Ma la spiegazione della bat

tigia off limi» deve essere ri
cercata in una scandalosa sto
rta di ordinaria inefficienza 
Mancano le cisterne, nessuno 
ha ancora trovato bidoni a 
sufficienza dove pompare e si
gillare I acqua inquinala dal 
rogor La Montedlson ha recu
perato 26 vagoni-cisterna La 
Protezione civile neppure 
uno In sei giorni non ha por
tato a Massa neanche un sec
chiello L attività economica 
di Una delle zone più turisllciz-
zate della Toscana resta para
lizzata perché non si nesce a 
trovare delle banali autobotti 
Tutti I 26 contenitori disponi
bili sono stati riempiti Nella 

famosa vasca 23 della Farmo
plant, ci sono ora 2mila metri 
cubi in meno di liquido avve
lenato Ne resterebbero da 
smaltire, secondo alcune sti
me, circa 4mile La maggior 
parte è contenuta nelle va
sche, alcune centinaia di me
tri cubi sono, invece, nelle fo
gnature dell'azienda II dottor 
Gino Camici, responsabile del 
servizio multizonale, ha spie
gato anche ieri che I pericoli 
maggiori per la salute dei ba
gnanti derivano dalle quantità 
di pesticidi ancora presenti 
dietro I cancelli della Monte
dlson «In caso di pioggia c'è 
il rischio di una tracimazione» 
La possibile alluvione chimica 
rende necessaria la conferma 
dell'altola balneare Chi deve 
provvedere? «La Protezione 
civile, il prefetto» esclama il 
sindaco Mauro Pennacchiotti 
La replica del rappresentante 
del governo, Fausto Meloni, 
taglia corto con le cortesie 
•Questa è diventata una follia 
L'Usi ha gli occhi per andare a 
verificare la situazione in fab-
bnca Lo taccia e decida di 
conseguenza» 11 prefetto ap
pare sicuro del fatto suo -CI 
sono 26 vagoni cisterna che 

abbiamo nempito Stiamo va 
lutando la possibilità di Inviare 
Il convoglio nell inceneritòre 
della Monteco di Ferrara per 
accelerare lo smaltimento Vi
cino alla Farmoplant abbiamo 
individuato una cisterna di 
3 500 metti cubi Come vede 
ci stiamo dando da fare» In 
caso di pioggia non ci sono 
dunque pericoli? «Le garanti 
sco - risponde ancorali pre
fetto - che con queste riserve 
possiamo far Ironie anche a 
un grosso temporale» 

Ma autorità sanitarie e am
ministratori locali non sono 
convinti Secondo loro il pre
fetto sbaglia di grosso sono 
necessarie altre cisterne L'in
contro chiarificatore tra I sin
daci di Massa, Carrara e Mon-
ttgnoso con II prefetto e I diri
genti Usi sfocia in una violen
tissima polemica. Senu ci
sterne nessuna revoca del di' 
vieto di balneazione, per la 
Protezione civile accusa •vuo
to di iniziativa» Una scelta 
sofferta che I tecnici hanno 
dovuto difendere anche nel 
corso di un'lnfuocata riunione 
con I colleghi dell'Usi viareg-
glna Da Forte del Marmi In 
giù non si fa mistero di sop-

Dhrieti di balneazione, per l'incidente della Farmoplant, mi comu
ne di Massa-Carrara 

portare come fumo negli oc
chi l'operato degli ammini
stratori di Massa -Forse al 
momento dello scoppio lo 
avrei fatto anch'Io, ma ora 
avrei II coraggio di revocare il 
divieto» dicanolo Giusti pre
sidente dell'Usi di Viareggio, 
uscendo da un Incontro con 
gli amministratori apuani GII 
animi sono tesi, sono volate 
parole grosse, non sempre il 
tono della voce è stato paca
to Il presidente dell'Usi di 
Massa, Ciani Perfetti ribatte 
leggendo il documento giun
togli dall'Istituto superiore di 
sanità. -Le misure restrittive 
adattate sono state tempesti
ve e necessarie» A dare man
forte arriva anche Bruno Beni1 

Galloni: l'anno scolastico è stato regolare, nonostante gli scioperi 
Più promossi che nell'87, ma in futuro la valutazione sarà più esigente 

fio alla maturità i m i 
Il 97,9% dei maturandi è stato promosso Nonostante 
le preoccupazioni della vigilia degli esami per le con
seguenze delle lotte sindacali degli insegnami, tutto è 
andato bene. L'ha detto il ministro Galloni che ha 
anche annunciato che è previsto un taglio di 1000 
miliardi della spesa per la scuola, Nel prossimo Con
siglio dei ministri verri discussa una proposta per 
rivoluzionare gli esami di maltinta. 

ROSANNA LAMPUONANI 
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Candidati 

Intorni 
Esterni 
TOTALE 

Liceo 
class. 

^ maturi 

98.1 
«•Mai. T*,".. 

68.1 
97.3 

Uno 
seleni 

maturi 

98.3 
79.1 
97.8 

iti 
mag 

maturi 

95.9 
66.6 
93.4 

lai 
prof 

Anturi 

98.8 
45.4 
94.3 

Ist 
tee 

maturi 

98.0 
45.5 
95.3 

Liceo 
art 

maturi 

87,0 
53.3 
95.1 

Ist 
d'arte 

maturi 

9?«1 
71.2 
97.5 

Totale 

naturi 

97,9 
59.8 
95.9 

• • ROMA Per chi ormai I e-
same di maturità I ha alle spal
le la notizia della mlnitivolu-
zione progettata dal ministra 
della Pubblica istruzione non 
la notizia I promossi - i più 
bravi sono gli studenti del Sud 
e del Nord e del liceo scienti
fico - hanno altro a cui pensa
re quale lavoro lare a quale 
facoltà universitaria Iscriversi, 
Oli altri milioni di studenti in
vece hanno grande interesse 
per la proposta I criteri di va
lutazione diventeranno tre la 
commissione d'esame - che 
sarà composta da membri in
terni, guidati da Ispettori mini
steriali, il che comporterà un 
risparmio di 100 miliardi - va
luterà l'esaminando tenendo 
conto del rendimento scola. 
stico degli ultimi tre anni del 
risultato di tre prove scritte (la 

terza sarà di una materia del
l'Indirizzo di studi seguito) Il 
colloquio generale, Infine. 
verterà sul principi e non sulle 
nozioni di tutte le materie A 
tutto ciò si aggiungerà anche 
una tesina che lo studente 
preparerà su un tema della 
matepa d Indirizzo Insomma 
I esame di maturità sarà -più 
Impegnativo» come ha detto 
Ieri Galloni in una conferenza 
stampa Non sarà certo I esa
me prenlorma del '69 ma si 
presenta nelle intenzioni del 
ministro, più complesso di 
quello attuale 

La proposta di Galloni verrà 
discussa in una delle prossime 
riunioni del Consiglio dei mi-
nlstn che dovrà anche appro
vare il decreto presidenziale 
sul contratto di lavoro del per
sonale scolastico (la Cgil de

ciderà se firmare o meno en
tro la settimana prossima) 

Entro due anni, due anni e 
mezzo, lo Stato risparmerà 
circa mille miliardi sulle spese 
della scuola È questa l'altra 
novità annunciata da Galloni 
Come? Riorganizzando le uni
tà scolastiche nei circoli non 
dovranno esserci meno di SO 
insegnanti tra la materna e l'e
lementare, per la scuola me
dia non ci saranno meno di 12 
classi che salgono a 25 per le 
superiori Un'altra fetta di 
quattrini verrà recuperata ap
plicando una parte del con
tratto, quella che si riferisce 
alle supplenze brevi che pas
sano da 6 giorni a 12 Infine, e 
anche questa non è una novi

tà lo Stato risparmierà anche 
tagliando I -doppioni, degli 
insegnanti di educazione fisi
ca e di applicazione tecnica. 

Il ministro, che ha parlato 
anche di un nuovo inquadra
mento dell'ispettore ministe
riale, aprendo la conferenza 
stampa ha spiegato che l'anno 
scolastico 87-88 appena con
cluso non è andato troppo 
male Anzi Di ore d'Insegna
mento se ne sono perse assai 
poche ed « stato cosi salva
guardato il dintto degli stu
denti Ovviamente ciò che 
non è stato latto sono gli scru
tini In conclusione, quindi, le 
lotte degli Insegnanti, le agita
zioni di Gilda, Cobas, Stura 
non hanno avuto sostanziali 

ripercussioni sugli studenti 
Questo ha detto ti ministro Al 
primo sciopero generale (dei 
confederali) ha partecipato il 
20* degli insegnanti, al se
condo (Cobas) Il 7* «blocco 
degli scrutini c'è stato nel 95* 
del casi Per quanto riguarda 
invece la fine dell'anno scola
stico, valutazione ed esami si 
sono svolti nel 70% del casi a 
collegi completi e solo nel 
30% delle situazioni si è appli
cato Il decreto salvaesami E 
solo In casi eccezionali si è 
ricorso al commissariamento 

Galloni ha detto anche che 
è rinviata a settembre la di
scussione stili innalzamento 
dell'obbligo scolastico a 16 
anni, sulla «legge paritaria» e 
su quella sul diritto allo studio 

gnl, assessore alla sicurezza 
sociale della Regione Tosca
na -Slamo totalmente d'ac
cordo con l'operato dell'Usi 
di Massa» Nell'acqua marina 
il rogor praticamente non esi
ste più. Tranne che in punto, 
Broprlo davanti a Manna di 

lassa, le analisi danno risulta
ti più che Incoraggianti Da Ie
ri Imita e verdura non sono 
più nell'elenco degli alimenti 
a rischio Sul fronte giudiziario 
sono Iniziati gli Interrogatori 
Il giudice Beniamino Garofalo 
ha ascoltato cinque del dieci 
inquisiti SI è presentato, t n 

Bit altri, il direttore dello stabi-
mento Gianni Stea che ha 

consegnato una sintetica me-

Puglia 
Esportavano 
vino cattivo 
8 arresti 
aaa BRINDISI U polizia di 
Brindisi ha smascherato una 
organizzazione che produce-
va vino sofisticato da esporta
re in Francia. Tre persone so
no state fermate e otto arre
state La polizia ha posto sotto 
sequestro lo stabilimento vini
colo «Sacovtni» di S Pancrazio 
Salenlino, In provincia di Brin
disi, uno dei più grossi del Se
lenio Sono stati sequestrati 
migliala di ettolitri di vino, 
cento tonnellate di zucchero 
utilizzato per la sofisticazione, 
camion e un mitra 

Secondo gli inquirenti l'or
ganizzazione aveva costituito 
tra Manduna (in provincia di 
Taranto) e S Pancrazio un ve
ro e propno centro industria
le nella prima città in un ca
pannone si produceva II con
centrato di zucchero che ve
niva poi utilizzato nella «Seco-
vini» Quindi, mensilmente, al
cune navi, In partenza dai por
ti di Taranto e Gallipoli, tra
sportavano il vino adulterato 
in Francia, dove era ritirato 
dalle di|te •Ramelle» e 
•Preau» 

Fermati Guido Gambmo e 
Ubaldo Fusco, azionista di 
maggioranza e amministrato
re unico della ditta e Giovanni 
Russo, arrestati Angelo Epila-
ni e il figlio Vincenzo, Cosimo 
Panarese, Romolo Guerrieri, 
Carmelo Sanasi, Arcangelo 
Toma, Angelo Verardi e Gio
vanni Gioia. 

Siccità 
A Napoli 
autobotti 
in azione 

assi ROMA La siccità sta colpendo pesantemente tutte le regio
ni meridionali A Napoli la gente si apptovigiona dalle autobotti 
Nella Marslca la cartiera Burgo è costretta a restare chiusa, 
mentre incendi divampano In Sardegna e in Basilicata dopo 
una breve tregua In quest ultima regione le fiamme hanno 
distrutto 5500 ettari di terreno e provocato tre morti II governo 
regionale ha chiesto al ministro della Protezione civile di di-
chiare lo stato di calamità per I intero temtorlo regionale 

Il progetto approvato al Consiglio dei ministri 

Da Vassalli miniriforma 
per accelerare le cau.se ovili 
Forse tra qualche anno non sarà necessario atten
dere dieci anni per ottenere giustizia nel processi 
civili: ieri il Consiglio dei ministri ha approvato 
all'unanimità il progetto di legge proposto dal 
guardasigilli Vassalli Che propone di anticipare al
cune misure urgenti per i processi civili «Con que
ste riforme - ha detto Vassalli - le cause potranno 
essere accorciate di un terzo o anche della metà». 

m ROMA Processi civili più 
veloci, norme più efficienti 
Sono questi i risultati che il mi
nistero Vassalli spera di otte
nere con li pacchetto di misu
re urgenti approvate ali unani
mità al Consiglio dei ministri 
Sono norme che anticipano 
un progetto di nforma com
plessivo per abbreviare I tem 
pi del processi una delle prin 
opali innovazioni riguarda 
I aumento delle competenze 
del pretore in alcuni settori li
no a dieci milioni (oggi fino a 
S) La sentenza di pnmo gra
do inoltre avrà carattere ese
cutivo che solo il giudice 
d appello potrà sospendere 
Inoltre è stato Introdotto il 
principio che nelle cause 

d appello non si possono in
trodurre elementi nuovi 
Un altra novità è 1 ammissione 
dell Impugnazione "contro I 
provvedimenti cautelativi e 
d'urgenza che potrebbero es
sere stati disposti dal giudice 
In maniera affrettata «In molti 
casi - ha detto Vassalli - le 
cause saranno accorciate 
moltissimo» 

In pratica si vuole in questo 
modo -restituire al giudizio di 
pnmo grado quel carattere di 
centralità che 1 attuale sistema 
processuale nel latti gli nega» 
Per quanto riguarda le compe
tenze del pretore, con gli arti
coli 1 e 2 s| propone di attri
buirgli il potere di decidere in 

merito ai rapporti di locazione 
e agli altri diritti che hanno 
per oggetto immobili 11 preto
re, come detto, sarà compe
tente per cause di valore fino 
a IO milioni di lire per sottrar
re un contenzioso che attual
mente pesa «sugli assai più 
gravati uffici di tribunale- Inti 
del pretore e del conciliatore, 
con il nuovo disegno di legge 
si differenziano in modo net
to fi pnmo si avvicina a quello 
propno del tribunale I altro 
seguirà una disciplina più dut
tile -congeniale ad un giudice 
meno tecnico che tratta affari 
di minor rilevanza economi
ca» Gli atti introduttivi do
vranno essere completi per 
consentire un esatto inqua
dramento detta materia del 
contendere e per mettere in 
condizione il magistrato di 
condurre e dirigere adeguata 
mente il processo In materia 
di raccolta delle prove I inter
vento del giudice non dovrà 
mal essere autontativo ma 
tendere piuttosto -ad afferma
re la piena valenza di un prin
cipio di collaborazione con le 

parti sia nell'indicazione dei 
fatti di cui e opportuna la trat
tazione sia nella disposizione 
dei mezzi d ufficio» 

Gli articoli 13 e 14 riguardo 
la pronuncia di provvedimenti 
sommari di condanna -per le 
somme non contestate dalle 
parti costituite e per le somme 
dovute dalla parte che sia ri
masta contumace» Per il pro
cesso del lavoro il disegno di 
legge prevede la immediata 
esecutonetà anche «delle sen
tenze che pronunciano con
danna a favore del datore di 
lavoro, esecutorietà che potrà 
essere sospesa soltanto In 
presenza di gravi motivi es
sendosi ritenuto che speciali 
ragioni di tutela del lavoratore 
giustifichino la diversa previ
sione del gravissimo danno» 
Un ulteriore ritocco anche nel 
campo dei prowedimenU 
cautelari viene ad esempio 
soppressa la convalida dei se-

auestn che -non solo si rivela 
i scarsa ublità pratica ma che 

avrebbe anche creato dittico! 
tà di coordinamento contro i 
provvedimenti che autorizza
no il sequestro-

«Pericolo radon 
inesistente, però 
aprite le finestre» 
gai PORDENONE La conse
gna sembra essere quella di 
convincere ad ogni costo l'o
pinione pubblica che non esi
ste alcun collegamento tra il 
Radon e la base militare Usa 
di Aviano Le dichiarazioni uf
ficiali sottolineano con insi
stenza longine naturale del 
Eas. Marciando sulla stessa 

inghezza d'onda un vertice 
di tecnici - convocato dall'as
sessore alla Protezione civile 
Di Benedetto, cui hanno par
tecipato rappresentanti dell'E
nea, dell'Usi, della aerobase 
statunitense nonché i sindaci 
di Aviano e di Rogoredo in 
Plano - ha concluso che que
sto gas nella zona c'è sempre 
stato e che la sua presenza in 
quantità superiori rispetto ad 
altre regioni e dovuta alla par
ticolare configurazione del 
sottosuolo 

Invitata ad evitare -allarmi
smi nocivi oltre che ingiustifi
cati», la popolazione dì Avia
no e d'intorni però ha ricevuto 
anche la raccomandazione di 
ventilare I locali, Isolarli mag-

Stormente dal suolo e limitare 
fumo di sigarette Senza vo

ler fare dell'allarmismo - prin
cipale preoccupazione del
l'assessore DI Benedetto - al
cuni nlievi non possono esse
re sottaciuti Il grido d'allarme 
* venuto dalle autoriti militari 
statunitensi che sicuramente 
non avevano alcun interesse a 
creare, in casa loro, del pro
blemi Inesistenti In alcuni 
punti dei dieci edifici sottopo
sti a controllo per un mese, I 
militari Usa hanno constatato 
la presenza di 108 picocurie 
per litro-aria con un «rischio 

elevatissimo» considerando 
che il limite <U tollerabilità 
previsto negli Usa è di 4 pico
curie Il Radon - ha rilevato la 
professoressa Hack studiosa 
dell'Osservi: orto astronomi
co triestino - è stato riscontra
to In elevata percentuale nel-
I atmosfera e proprio in pros
simità di due basi americane, 
ad Aviario ed In Giappone 

GII americani hanno lancia
to Il loro grido d'allarme dopo 
avere ellettuato minuziosi 
controlli La Regione ha già 
acquistato le strutture neces 
sane per del rilevamenti a tap
peto in tutto II Friuli-Venezia 
Giulia Dipenda dall'uranio 
delle ogive sistemate nelle 
gallerie della base - come af
fermano I Verdi - oppure dal
le particolari caratteristiche si
smiche del sottosuolo come 
sostenuto da altri - è urgente 
e necessario individuare le 
cause del fenomeno Secon 
do 11 Centro di riferimento on
cologico di Aviano II Radon è 
la probabile causa dei tumori 
polmonari e costituisce il più 

Srave e diffuso (fumo a parte), 
I tulli gli Inquinanti ambienta

li conosciuti, compresi la-
mlanto, I pesticidi e le amine 
aromatiche Nel prossimi gior
ni saranno effettuati accurah 
controlli con 11 «Radtrack», 
uno strumento In dotazione 
all'Enea Disp, che segnala la 
presenza del Radon attraver
so le tracce che questo gas 
lascia sui filtri di un tubo aspi
ratore GII accertamenti sani
tari interesseranno particolar
mente (su loro espressa ri
chiesta) gli oltre cinquecento 
dipendenti civili della osse ae
rea statunitense 

È festa a Montecchio 
Nel parco di «Tango» 
tortelli, cabaret 
e il bazar dei «vu' cumprà» 

OTELLO M C M t ì 

M REGGIO EMILIA. Non è 
per scherzo alla festa di «Tan-

K>», che inizia questa sera a 
ontecchio, sulle rive del-

1 Enza, I «vu cumprà» saranno 
ammessi nell'area del grande 
parco, tra mostre di vignette e 
ristoranti, e non più soltanto 
davanti alle porte Anzi, egi
ziani e marocchini gestiranno 
due loro bazar con prodotti 
tipici, e il ricavato dalle vendi
te sarà devoluto in parte al-
I Olp, In parte alla costruzione 
di una moschea che sarà co
struita a Reggio, dove si con
tano centinaia di immigrati 
nordafricani Questa la rispo
sta della satira, grande mae
stra di tolleranza, alle ventate 
«lepenisllche» che sembrano 
percorrere di tanto in tanto 11-
falla Q sarà anche un dibatti
to sul razzismo, giovedì aera, 
con Uni Pintor, Padre Bai-
ducei, Michele Serra. 

Il primo dibattito c'è stase
ra, con Luciano Lama, Altan, 
inventore di Cipputi, e Serra 
sul rapporto tra satira e politi
ca Il programma spettacolare 
si è rafforzato, specializzan
dosi nel comico si inizia sta
sera con Gianfranco D'Ange
lo, seguiranno I «Gemelli Rug-
gerì e Vito», «Gaspare e Zuz-
zurro», «Siusy Blady e Patrizio 
Roversi», nelle serate di giove
dì, venerdì e in quella conclu
siva di domenloa 31 si propo
ne una carrellata sul meglio 
de) teatro cabarettistico italia-

Per il resto, la festa ha tutti I 
punti di forza di una Indizio* 
naie festa dell'Unità emiliana] 
dal ballo liscio ai ristoranì 
(tradizionale, con squisiti tor
telli e cappelletti, e ristoranti 

ma poi nessuno, qui lo man
gerebbe), al cocomero, alla 
pizza. Nella grande arena sarà 
riproposto, sabato sera, «Tan
go Uve» con Sergio Siaino, 
Paolo Hendel, Davide mondi
no, Michele Serra, Angese, El-
lekappa, Perini, Calllgaro, Fa
bio Echaurren e anche que
sto, dopo il successo dello 
scorso anno, può ormai con
siderarsi uno spettacolo tradi
zionale Ce poi, a testimo
nianza del potere acquistato 
in tre anni dal! inserto satirico 
dell'Unità, la presentazione 
ufficiale dei libri usciti con le 
edizioni «Tango, sarà tenuta 
da Starno in persona, che poi 
•concederà» autografi perso
nalizzati sui volumi acquistati 

Per che non conoscesse 
ancora il luogo della lesta n-
cordiamo cni è facilmente 
raggiungibile dalla via Emilia, 
puntando a sud ali altezza di 
S Ilario, o. direttamente da 
Reggio Emula, prendendo la 
direzione Cavriago 11 parco 
nel quale sono state costruite 
le strutture è sulle rive del tor
rente Enza, ed è fresco ed 
ombreggiato da centinaia e 
centinaia di alberi 

I compagni della Cellula Sanità e 
del Gruppo circoscrizionale della 
III Circoscrizione sono fraterna 
mente vicini al compagno Enzo 
Buldnni per la grave perditi della 

MAMMA 

Roma. 23 luglio 1988 

1 compagni della sezione -Bieloll 
ni- sono vicini atta compagna Marta 
Rosa ed alla sua famiglia, per la 
scomparsa del padre 

BRUNO SIICI 
Milano 21 luglio 1988 

Il fratello Mario e I familiari a fune
rali avvenuti 1121 luglio 1988 «To
rino ricordano 

RICCARDO CAND0LFI 
e sottosenvono per / Unità. 
Cuneo 23 luglio 1988 

Nel sesto anniversario detta seom 
parsa del compagno comandante 
partigiano 

RENATO BRACCO 
(DUE) 

la moglie lo ricorda con rimpianto 
e affetto a compagni, amici e a tutti 
coloro che gli vollero bene In sua 
memoria sottoscrive per I Unità. 
Genova. 23 luglio 1988 

Libri di Base 
Collana diretta 

da Tullio De Mauro 

Franco Ghilardi 
GUIDA DEL 
DIRIGENTE 

SCOLASTICO 
Par Insegnanti 
direttori prealdi 

Il dirigente 
scolastico 

responsabile della 
conduzione di 
un'azienda o 

membro di una 
comunità Ideale? 

Enzo Paci 
IL MITO DI 

MOBY DICK E 
ALTRI SAGGI 
AMERICANI 

Uno del più 
originati pensatori 

del nostro 
Novecento si 

accosta alle opera 
di narratori e poeti 

anglo-americani 
Ure 12 OOQ 

\ 
Editori Riuniti Y 
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Sabato 
23 luglio 1988 
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